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Abstract (en)
The element (1) has an internal composite profile (2) comprising a rigid foam core (3) i.e. polyurethane rigid foam core, and exhibiting two shell
elements (4, 5) at sides opposite to each other. The composite profile is formed at the two shell elements by sole injection of the rigid foam core. The
rigid foam core provides a connection between the shell elements in a transverse direction (Q) of the element. A metal-covering element (6) is fixed
to the shell element (4). Another metal-covering element (7) is fixed to the shell element (5).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Profilelement für Fenster oder Türen oder dergleichen, umfassend ein inneres Verbundprofil (2) mit einem Hartschaumkern
(3), wobei das Verbundprofil (2) an einander gegenüberliegenden Seiten ein erstes Schalenelement (4) und ein zweites Schalenelement (5; 50)
aufweist, ein erstes Metall-Abdeckungselement (6), und ein zweites Metall-Abdeckungselement (7), wobei das Verbundprofil (2) durch Anschäumen
des Hartschaumkerns (3) an die beiden Schalenelemente (4, 5; 50) gebildet ist, um das Verbundprofil zu bilden und der Hartschaumkern mit dem
ersten und zweiten Schalenelement einen Verbund bilden, wobei der Hartschaumkern (3) eine Verbindung zwischen dem ersten und zweiten
Schalenelement (4, 5) in Querrichtung (Q) des Profilelements bereitstellt, wobei das erste Metall-Abdeckungselement (6) am Verbundprofil (2) am
ersten Schalenelement (4) befestigt ist, und wobei das zweite Metall-Abdeckungselement (7) am Verbundprofil (2) am zweiten Schalenelement (5;
50) befestigt ist.
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